Die Azalee ist die Stadtblume Taibeis. Im Frühling sieht man Azaleen an vielen Ecken der Stadt in verschiedenen Farben blühen. Auch auf dem Campus der Fu Jen Universität sind die wunderschönen Azaleen zu dieser Jahreszeit nicht zu übersehen, da sie den Campus bunt schmücken. Viele Einwohner Taibeis fahren zur Azaleenblüte gern auf den Berg Yangmingshan am Rande Taibeis, um sich im Angesicht der Blumenpracht zu entspannen. Es gibt dann dort nicht nur zahllose Azaleen, sondern auch die berühmten Kirschblüten, die ebenso geschätzt werden. Die Luft am Yangmingshan ist frisch und gut, und man kann hervorragend spazieren gehen. Zudem gibt es heiße Quellen, in denen man Heilbäder nehmen kann. Der Yangmingshan ist ein beliebtes Ausflugsziel. Die Fahrt dorthin kann allerdings am Wochenende oder an Feiertagen langwierig sein, weil es zahlreiche Staus gibt. Nach Möglichkeit sollte man deshalb andere Tage für einen Besuch wählen.

